

4D TOKYO CITY TOUR

4 HARI / 3 MALAM

KEBERANGKATAN MULAI DARI 01 OCTOBER 2018 – 31 MARET 2019

MINIMUM 2 ORANG – TOUR BASED ON SEAT IN COACH

Mulai dari:
IDR 6,925,000

Hari 01: TOKYO

Setibanya di Bandar Udara Internasional Narita / Haneda , Anda akan menggunakan Airport Limousine bus menuju Hotel. (Tidak ada guide untuk hari ini).

Hari 02: TOKYO CITY TOUR (MP)

Setelah sarapan pagi di hotel, Anda akan dijemput dari DAI - ICHI HOTEL TOKYO untuk mengikuti Half Day Tour di Tokyo, dengan mengunjungi **Tokyo Tower** dimana Anda dapat menikmati indahnya pemandangan kota Tokyo dari Main Observation Platformnya, kemudian dilanjutkan menuju **Meiji Shrine**. Melewati **Akasaka Guest House** dan **National Diet Building**. Setelah itu menuju **Imperial Palace East Garden**, nikmati landscape taman yang sangat indah dengan nilai sejarah yang menarik. (Senin & minggu East Garden tutup, akan digantikan dengan kunjungan ke **Imperial Palace Plaza – Double Bridge**, dimana Anda dapat melihat rumah kaisar & permaisuri dengan luas 100 hektar). Selanjutnya Anda akan diantar menuju Pusat Perbelanjaan Ginza. Tour akan berakhir di **Ginza**.

Dari Ginza menuju hotel dengan pengaturan masing – masing

Hari 03: TOKYO FREE PROGRAM (MP)

Setelah sarapan pagi di hotel, Anda mempunyai acara bebas sehari penuh dengan pengaturan masing – masing Anda dapat membeli tour tambahan seperti Tokyo Disneyland dan sebagainya.

Hari 04: TOKYO– AIRPORT (MP)

Sarapan pagi di hotel. Hari ini merupakan acara bebas sampai tiba waktunya menuju bandara untuk penerbangan kembali ke Tanah Air dengan menggunakan Airport Limousine Bus. (Tidak ada guide untuk hari ini).

BIAYA TOUR DALAM RIBUAN RUPIAH (IDR)X1000

HOTEL	BERDASARKAN SIC (MINIMUM 02 PAX)	
	ADULT	
	SINGLE	TWN/DBL/TRP
SHINJUKU WASHINGTON ATAU SETARAF	12,515	6,925
SUNSHINE CITY PRINCE ATAU SETARAF	14,565	7,815

BIAYA SUDAH TERMASUK:	BIAYA BELUM TERMASUK :
<ul style="list-style-type: none"> - 03 malam akomodasi sesuai dengan pilihan termasuk sarapan pagi. - Half Day Tokyo City Tour (Seat In Coach). - Penjemputan dan pengantaran Airport - Hotel - Airport dengan Airport Limousine Bus. 	<ul style="list-style-type: none"> - Tiket pesawat pulang dan pergi beserta Airport Taxes and Fuel surcharge. - Biaya pengeluaran Pribadi seperti laundry, minibar, dll. - Visa Jepang - Makan Siang, Makan Malam tidak Termasuk. - Asuransi perjalanan. - Tipping untuk pengemudi dan local guide (Tipping dibayarkan di Negara tujuan masing – masing dengan mata uang setempat) . - Child No Bed tidak mendapatkan makan pagi. - Biaya Tambahan pada saat convention, exhibition, festival, Weekend Surcharge dan high season. - Penjemputan dan pengantaran dari SIC Hotel - DAI - ICHI HOTEL TOKYO – SIC Hotel. - Tambahan biaya untuk penjemputan antara jam 22.00 - 07.00.

SYARAT DAN KONDISI :

- Minimum jumlah peserta adalah 2 orang dengan keberangkatan dan kepulangan yang bersamaan.
- Harga hanya berlaku untuk periode keberangkatan sampai dengan 30 Maret 2019.
- Harga Single adalah harga untuk tamu yang menggunakan 1 kamar sendiri.
- Paket tour yang tidak dipergunakan sama sekali ataupun hanya sebagian bersifat non-Refundable (tidak dapat diuangkan kembali).
- Tour, penjemputan, pengantaran berdasarkan seat in coach(Tour Gabungan).
- MP :MakanPagi, MS : Makan Siang, MM : MakanMalam.
- Jadwal tour dapat berubah sewaktu – waktu tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut mengikuti kondisi yang memungkinkan.
- Harga diatas dapat berubah sewaktu – waktu atau tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.